



Gemeinde
BAUMA

Grossbrand in Bauma

Medienmitteilung des Gemeinderates

Mehrere Wohnhäuser und landwirtschaftliche Gebäude an der Wolfsbergstrasse sind am Montagmorgen einem Brand zum Opfer gefallen. Menschen wurden glücklicherweise keine verletzt. Der Weiler Wolfsberg existiert nicht mehr. Vier Haushalte haben alles verloren.

Der Gemeinderat dankt den Einsatzkräften aus Bauma und der Region für ihren grossen Einsatz unter sturmbedingt sehr schwierigen Bedingungen. Dank gebührt auch den Nachbarn und weiteren Einwohnern und Einwohnerinnen Baumas, die grosse Solidarität gezeigt haben und bereits Hilfe geleistet oder angeboten haben.

Für alle betroffenen Personen konnte fürs erste eine Notunterkunft gefunden werden. Der Gemeinderat möchte die Not der Brandopfer, die ihr Hab und Gut verloren haben, lindern. Er ruft zu Spenden auf PC 84-429-2, Gemeinde Bauma, Vermerk Nothilfe Wolfsberg, auf.

Gemeindepräsident Andreas Sudler sagt: «Dieses Unglück macht den Gemeinderat sehr betroffen. Es ist Glück im Unglück, dass niemand ernsthaft verletzt wurde. Sehr dankbar bin ich für die Solidarität, welche Baumer und Baumerinnen bereits gezeigt haben. Ich bin stolz, ein Baumer zu sein.»

Bauma, 10. Februar 2020